

Stationnement limité à 15 minutes

Samedi, les règles régissant le stationnement autour de la place du 14-Juillet à L'Houmeau vont changer. Le maire de la commune, Jean-Luc Algay, l'a annoncé dans la publication municipale, « Vu du colombier », de juin dernier, « l'expérimentation de stationnement en zone bleue place du 14-Juillet démarrera à la rentrée de septembre prochain. Le but est de favoriser la rotation des véhicules devant les commerces. À partir du mois de septembre 2018, vous ne pourrez plus y stationner plus de 15 minutes, disque bleu européen faisant foi, entre 7 et 19 heures, du lundi au dimanche, jours fériés inclus ».

Jeu­di dernier, ça sentait la peinture fraîche au tour de la dite place, sur laquelle sont implantés six commerces de proximité. Ce jour-là, les dix places de stationnement sont devenues bleues, avec une durée de stationnement limitée effectivement à 15 minutes dès samedi. Avant, elle était de 30 minutes. Une des deux places réservée aux personnes en situation de handicap a été supprimée. Quant à celle restante, « elle n'est pas concernée par la limitation de temps. Elle reste blanche », précise les services techniques de la mairie.

Des habitudes qui changent

Rappelons que la loi oblige que 2% de la totalité des places de stationnement sur le domaine public soit réservé



Dès samedi le stationnement sera limité à 15 minutes, place du 14-Juillet. PHOTO Y.A.

aux personnes handicapées. « Difficile de dire exactement le nombre de places de stationnement qu'il y a dans la commune. Par contre une dizaine d'entre elle est réservée aux handicapés », précisent les mêmes services. Des disques de stationnement ont été mis à disposition des habitants de la commune en mairie et chez les commerçants.

Certains, jeudi dernier, fiers comme Artaban, leur disque bleu offert et à la main, voyaient quasi la vie en rose. Pour d'autres comme Mauricette, croisée, elle, sabaguette parisienne sous le bras, place du 14-Juillet, avait plutôt du bleu à l'âme, « ça fait quarante ans que j'habite à L'Houmeau, je n'avais encore jamais vu ça. On n'aura plus le temps de faire ses courses ».

Yannick Picard